

En esta entrevista, la Secretaria ejecutiva de FEREDE responde a los acontecimientos de dominio público que desde el pasado fin de semana han puesto a los cristianos evangélicos en el centro de una refriega político-mediática



(Redacción, 31/03/2023) Carolina Bueno, secretaria ejecutiva de FEREDE y portavoz de la comunidad evangélica ante el Estado español desde hace ya más de un año.

Es la primera mujer que llega a ocupar el cargo más representativo en una confesión religiosa en España, y lo ha hecho con el respaldo unánime de los representantes de las 3.350 iglesias y

entidades protestantes y evangélicas que integran dicha Federación.

En esta entrevista, Bueno responde a todo lo ocurrido desde el pasado fin de semana en nuestro país, cuando a raíz de la participación de la pastora evangélica Yadira Maestre en un mitin del Partido Popular en Madrid, se desató una tormenta mediática en la que el colectivo evangélico español en su conjunto, ha sido objeto de mucha desinformación y en algunos casos de comentarios insultantes.

"Animo a los medios de comunicación a que se acerquen a nosotros, nos vean y nos conozcan, que somos una comunidad respetable, con una larga historia de entrega y de servicio a los demás en este país", ha dicho.

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [FEREDE recuerda que los evangélicos españoles son plurales en sus preferencias políticas y que recomienda a sus ministros de culto no influir ni condicionar sus votos](#)